



Hoja Dominical

Parroquia de S. Juan Bautista
Lleida

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, concede 100 días de indulgencia a los que lean, propaguen o den alguna limosna para el sostenimiento de esta HOJA PARROQUIAL

2.^a Epoca-Año III

15 de Agosto de 1948

Núm. 121

Horario de las Misas y Funciones Parroquiales

Misas. — *Días laborables:* A las 7'30 en Santa Madrona. En la Parroquia a las 8 y a las 9.

Días festivos: A las 5, 6, 7'30, 8'30 (dialogada y Comunión general), 9'30, (Catecismos), 10'30 en Greñana, 12 (amonestaciones, avisos y predicación) y 13 (avisos y predicación)

Funciones Parroquiales—Días laborables, Por la tarde a las 7'30, Santo Rosario y Visita al Santísimo con Exposición Menor. *Días festivos,* Por la tarde a las 7 Santo Rosario y Trisagio con Exposición Mayor. Todos los Sábados después de la función, Sabatina y Salve Solemne.

Calendario Litúrgico

Día 15. **Domingo.**—Dominica XIII después de Pentecostés. La Asunción de la Santísima Virgen María. Misa de la Asunción. Color Blanco. 2.^a Or de la Dominica. Cr. Pref. de la Sma. Virgen «Ete in Assumptione». Evangelio Dominica al final.

Día 16. **Lunes.**—San Joaquín, Padre de la Sma. Virgen. Misa propia. Color Blanco. Cr. Pr. Sma. Virgen.

Día 17. **Martes.**—San Jacinto, Confesor. Misa propia. Color Blanco. 2.^a Or. Oct. Asunción. 3.^a Oct. San Lorenzo. Cr. Pref. Santísima Virgen.

Día 18. **Miércoles.**—Feria IV infra-octava Asunción. San Agapito. Misa de la Dominica

XIII post-Pentecostés. Color Verde. Sin Gloria. 2.^a Or. Oct. Asunción. 3.^a San Agapito. Sin Credo. Pref. Sma. Virgen.

Día 19. **Jueves.**—San Juan Eudes, Confesor. Misa propia. Color Blanco. 2.^a Or. Oct. Asunción. Cr. Pref. Sma. Virgen.

Día 20. **Viernes.**—San Bernardo, Abad y Doctor. Misa propia. Color Blanco. 2.^a Or. Oct. Asunción. Cr. Pref. Sma. Virgen.

Día 21. **Sábado.**—Sta. Juana Francisca Fremiot de Chantal, Viuda. Misa propia. Color Blanco. 2.^a Or. Oct. Asunción. Cr. Pref. Santísima Virgen.

Movimiento Parroquial

Bautizos.—Día 4: M.^a Luisa García de Oteiza Fernández Cid. Día 5: Gumersindo Feixa Flix. Día 8: Adelina Rosa Rosell Vidal. A los venturosos padres nuestra enhorabuena.

Matrimonios.—Ninguno.

Defunciones.—Día 2: María Rosa Albertí Miró. Acompañamos a sus familiares en su justa pena.

Catecismo

Todos los domingos, a las 3'30. para Niños y Niñas. También se enseña los días laborables, después de la función de la tarde.

Hijas de María

Recordad que hoy tercer domingo, os corresponde vuestra Comunión General que será a las 8'30 y por la tarde visita a la Santísima Virgen.

EVANGELIO
de la Dominica XIII
después de Pentecostés



EN aquel tiempo, yendo Jesús hacia Jerusalén pasaba por entre Samaría y Galilea.

Y al entrar en una aldea le salieron al encuentro diez leprosos, los cuales se pararon a lo lejos y alzaron la voz diciendo: Jesús, Maestro, ten compasión de nosotros. Luego que Jesús los vió, les dijo: Id y mostraos a los sacerdotes. Y cuando iban, quedaron curados.

Uno de ellos, apenas se vió limpio, volvió atrás glorificando a Dios en voz alta y se postró a los pies de Jesús, dándole gracias. Y este era samaritano, Jesús dijo entonces: ¿Pues qué, no son diez los curados? ¿Y los otros nueve, dónde están? No hubo quien volviera y diese gloria a Dios sino este extranjero. Y le dijo: Levántate y vete, que tu fe te ha salvado.—SAN LUCAS, XVII-11-19.

COMENTARIO

Los leprosos de que nos habla el Evangelio conocían el deplorable estado de su cuerpo hecho todo él una asquerosa llaga, sabían de la misericordia del Salvador y supieron aprovechar la ocasión que pasara por los alrededores de donde vivían para salirle al encuentro y pedirle con toda la fuerza de sus pulmones: Jesús, Maestro, ten compasión de nosotros.

¡Si a los pecadores les fuera dable contemplar su alma cuando ha tenido la desgracia de mancharse con el pecado mortal! Verdaderamente quedarían horrorizados de aquel espectáculo y no dudo correrían al encuentro de Jesús y al igual que los diez leprosos implorarían, postrados de hinojos ante el Señor: Jesús, ten compasión de nosotros. Límpianos, Señor, de las inmundicias del pecado.

Dios conoce la triste situación del pecador, El conoce el lamentable estado de su alma y su Corazón Sacratísimo siente piedad y compasión de los pecadores y les llama y les hace sentir la sensación de su paso cerca de ellos para que puedan alcanzar la más inestimable merced que pudieran soñar: romper las cadenas del pecado.

¿Y como llama Jesús? de mil maneras diferentes. ¿Sientes en tu alma un remordimiento, un pesar o una aflicción motivado por tu estado moral? es la voz de Jesús que te llama. ¿Al oír la palabra del Sacerdote en la predicación o en la meditación sientes alguna congoja especial? es el paso de Jesús que te invita a cambiar de vida. ¿Sientes que las fibras de tu corazón vibran de manera desacostumbrada al contemplar las virtudes y los sacrificios heroicos de otros? No lo dudes. Es Jesús que te invita a imitarles.

Y cuando oigas en tu interior la llamada del Señor, no te hagas ni el sordo ni el perezoso, acude presto, y si has tenido la flaqueza de pecar, muestra tu alma al Sacerdote y al igual que los leprosos quedará limpia y sana. Y cuando percibas aquella inenarrable sensación de felicidad, que la limpieza del alma proporciona, se agradecido con Dios, no imites a los nueve leprosos del Evangelio sino que postrado ante el Señor vuélcale todas las ternezas de tu corazón agradecido, que el agradecimiento es grato a los ojos de Dios y de los hombres.

La Asunción de Ntra. Señora

La Iglesia nos invita a celebrar con santo regocijo el triunfo de nuestra Madre y Reina. Hoy deja este valle de lágrimas y sube en manos de ángeles al Empíreo donde es recibida apoteósicamente y en donde la Augusta Trinidad la corona como Reina y Emperatriz de toda la creación. Con la Iglesia pues os digo a todos, queridos feligreses. ¡Gaudeamus omnes in Dómino, alegrémonos todos en el Señor! El triunfo de la Madre es el triunfo de los hijos. ¡Madre, Reina de nuestros corazones! Que cuando nosotros dejemos este destierro, sigamos esta misma ruta y condúcenos al cielo para ser testigos eternamente de tu exaltación.

Oficio

Hoy con motivo de honrar a la Virgen María en el misterio de su Asunción a los cielos, celebraremos en nuestra Parroquia un solemne Oficio a las 9'30. Nuestra Schola Cantorum cantará una Misa polifónica del Maestro Goi-

coechea. Bien sabéis, queridos feligreses, cuanto me place en estos días veros en el templo dando esplendor a los cultos de nuestra Parroquia.

Muy importante

Misa a las 5 de la mañana

Desde hoy, domingo, y hasta nuevo aviso se celebrará en nuestro templo parroquial a las 5 de la mañana una Misa rezada para facilitar el cumplimiento del precepto a los excursionistas, cazadores, viajeros y todos los que no puedan asistir a la Santa Misa en las horas que veían celebrándose hasta ahora. La autoridad eclesiástica ha accedido gustosamente a la súplica que se le ha dirigido en este sentido pero debo advertir que si el número de asistentes a la misma no justificara la binación, tendría que suprimirse. Espero que el número de asistentes a esta Misa será tan crecido que se evidenciará la necesidad de su celebración.

DE TODO EL MUNDO

La gran peregrinación está cerca

Los Jóvenes de A. C. ven ya cerca su santa ilusión de peregrinar a Santiago. Con los de España, irán representación de Bolivia, Honduras, Brasil, Méjico, Argentina, Ecuador, Chile, Perú, República Dominicana, Venezuela, Uruguay, Estados Unidos, Portugal, Dinamarca, Francia, Inglaterra, Bélgica, Escocia, Irlanda, Holanda, Italia, Suiza y Luxemburgo.

La mayor manifestación católica desde la Reforma

El Cardenal Griffin, primado de Inglaterra, ha consagrado dicha nación al Sagrado Corazón de María. Con este motivo se han reunido ante la Virgen de Wansingham, una enorme cantidad de fieles venidos de todos los puntos de la Gran Bretaña. Grupos de peregrinos hicieron el viaje a pie y con grandes cruces a cuestas.

El vencedor de la Vuelta a Francia

Gino Bartali. «il nostro Bartali», como le llamó el Papa en cierta memorable ocasión, ha sido por estos días el hombre más popular de Italia. Por el hecho de haber repetido, a doce años de distancia, la gran hazaña de ser simultáneo vencedor de la Vuelta y del Gran Premio de la Montaña, es considerado como un héroe legendario. Gino Bartali es un

ejemplar miembro de A. C., cuya insignia ha lucido en su maillot durante toda la carrera, sin perder ningún día la Santa Misa. Preguntado cuál era su ilusión de la Vuelta, contestó que ganar la etapa que finaliza en Lourdes para ofrecer a la Madona el ramo de flores de vencedor. Bartali realizó su propósito.

«Más pesado que en la misión»

El clero alemán está trabajando hasta el agotamiento. Varios sacerdotes han caído desmayados en medio de su labor apostólica. El trabajo es tan pesado que un misionero dijo que lo era menos en la misión.

Descomposición protestante

El Obispo de Fyn, Dinamarca, ha pretendido ordenar clero femenino con los mismos poderes que los hombres. Grupos de fieles de dicha iglesia han acusado al Obispo de mayor-domo infiel y solicitan oraciones para su iglesia y sus obispos.

Su Santidad da normas para la celebración del Año Santo

Han sido creadas las Comisiones que atenderán los diversos aspectos del Año Santo que tendrá lugar en 1950 y cuyo principal objetivo es hacer militar a las almas sobre los valores eternos de la vida y despertar un profundo anhelo de reforma individual y social.



Amor y Caridad

¿Despilfarro o previsión?

El Sr. Homobono acababa de salir del templo donde había cumplido como buen cristiano, los deberes que nuestra Santa Madre la Iglesia nos impone de oír misa entera todos los domingos y fiestas de guardar.

Ya en las escaleras de piedra que al templo conducen, sacó su buen puñado de monedas y con la naturalidad y sencillez que proporciona el hábito de una acción, fué repartiéndolas entre los pobres y mendigos que, allí estacionados, aguardaban la salida de las almas nobles y caritativas.

Apenas había deslizado unas cuantas monedas a otras tantas manos mendicantes, cuando sintió una mano que oprimía su brazo y una tenue voz que susurraba a su oído ¿qué guardas para tí si todo lo das? Instintivamente levantó los ojos al cielo y con tierna sonrisa contestó impremeditadamente: La Caridad, la Fe y la Esperanza.

Y como quiera que la respuesta le hubiera parecido algún tanto descortés, se volvió para deshacer con otras palabras el mal efecto que, tal vez le hubiera producido, lo dicho. Y su sorpresa fué mayúscula al encontrarse frente a frente con su amigo Pascual.

Efectivamente; eran amigos los señores Pascual y Homobono aun cuando albergaban los caracteres más contradictorios: Matemático, calculador, frío y egoísta tenía el uno, cuanto en el otro era ternura y emoción que cualquier chuchería sentimental hacía asomar lágrimas a los ojos.

Pero oigamos como hablan los dos interesados, que nadie mejor que ellos para interpretar sus íntimos sentimientos.

—Ya sé, decía el Sr. Homobono, que tu ni participas de mi opinión, ni siquiera la comprendes. Tu crees que todo lo que doy

al Ropero parroquial, a las Conferencias, al Catecismo y aún a los mismos pobres, es un despilfarro intolerable de que algún día tendré que arrepentirme.

—Yo no niego que es bueno hacer limosnas; pero cuando estén a cubierto todas las contingencias posibles y probables. Ingresando lo que tú das a la Caridad y capitalizando sus intereses al 4% tendrías al cabo de veinte años una renta segura de algunas decenas de pesetas diarias que te permitirían mirar el porvenir sin zozobra mientras que ahora...

—Mientras que ahora... repitió el Sr. Homobono, no voy capitalizando aquí en la Tierra porque confío en la palabra de un Señor que vale más que todos los tesoros de la tierra y sin cuyo permiso no se mueve una sola hoja del árbol que contemplamos y que muy bien podría ser que, cuando cobrare las decenas de pesetas de que me hablas con los capitales acumulados, me mandara como castigo una enfermedad que me obligara, aparte de la pérdida de la salud, a gastar en pócimas, centenares de ellas. Y aun perdería. Yo estoy ahorrando para el cielo un tesoro incomparablemente mejor que el que acaparas en la tierra, donde todos tus tesoros y riquezas, perdona, pero no serán sino papeles mojados.

Evidente. ¿Quién de los dos era el ahorrador en el sentido cristiano de la palabra?

J. M.

Círculos de estudios

Hombres de Acción Católica: Los Domingos de 8 a 9 de la tarde.

Jóvenes: Los lunes de 8 a 9 de la tarde.

Aspirantes: Los Domingos a las 10'30 de la mañana.

Las Jóvenes: Los Domingos de 5'30 a 6'30 de la tarde. Las Aspirantes y Benjamínas: Los Domingos de 4'30 a 5'30 de la tarde. Pueden asistir también los simpatizantes de la Acción Católica.

IMPRENTA MARIANA. - ACADENIA, 17. - LÉRIDA

D. JOSE SOL BALLESPÍ
Rambla Aragón 31 entlo.
CIUDAD

